FENÊTRE SUR

MOBILITÉ



LES JEUNES ENQUÊTEURS EN ACTION DANS L'YONNE

ne nouvelle équipe de deux jeunes en service civique s'est constituée dans l'Yonne pour sensibiliser la population aux enjeux de la mobilité en milieu rural. La convention avec la Communauté de communes du Jovinien va prochainement être signée, mais les volontaires ont commencé leur diagnostic de la mobilité sur le territoire, comme ici sur le marché de Joigny.

Leur travail prend appui sur un questionnaire qui vise à comprendre comment la population des communes rurales se déplace, quels problèmes elle rencontre et quels sont ses besoins, dans l'objectif de proposer aux élus des solutions adaptées face aux inégalités en termes de mobilité : que ce soit lié au manque de solutions, à des difficultés financières, à des problèmes de santé ou à un déficit de compétences.

Pour Dominique Chappuit, maire de Rosoy et présidente



l'Association des maires ruraux de l'Yonne, ce programme, mis en place par l'AMRF avec Unis-Cité, est « un exemple supplémentaire de l'engagement des élus du territoire auprès des jeunes. L'engagement des jeunes et leur capacité à se saisir de leur avenir est un axe fort de notre action. Nous sommes localement déjà moteur sur les questions de mobilité, avec des associations

comme Mobil'éco ou avec le travail mené avec la préfecture dans le cadre de l'Agenda rural sur la mobilité des séniors. Tous ces sujets sont complémentaires, et permettent aux 10 000 habitants d'une communauté de communes comme la nôtre de réfléchir à l'offre de mobilité sur le territoire ».

Plus d'informations sur le programme Mobili'terre : adele.laborderie@amrf.fr



MA COMMUNE AGIT POUR L'ARTISANAT

ÉDITION 2021

CANDIDATEZ AVANT LE 30 SEPTEMBRE

